NOTA DE PRENSA

EL PROFESOR MIGUEL GUIRAO PIÑEYRO INGRESA EN LA REAL ACADEMIA DE MEDICINA DE ANDALUCIA ORIENTAL PARA OCUPAR EL SILLÓN CORRESPONDIENTE A LA COMUNICACIÓN MÉDICA.

La historia sexagenaria del Instituto Federico Olóriz, contada desde la Real Academia de Medicina, fue el eje de su discurso de ingreso

El pasado viernes veintiséis de mayo de 2017, se llevó a cabo en la sede de la Real Academia de Medicina y Cirugía de Andalucía Oriental, el acto de toma de posesión como Académico de Número del Prof. Miguel Guirao Piñeyro, profesor titular de Anatomía y Embriología Humanas de la Facultad de Medicina de Granada.

En su discurso de ingreso, el Prof. Guirao Piñeyro hizo un recorrido por los sesenta años de la historia del Instituto Federico Olóriz de la Universidad de Granada. Desde su creación en 1955, de la mano de los profesores Guirao Gea y Guirao Pérez, y apoyándose en los archivos y publicaciones personales de ambos profesores, describió, las vicisitudes y las líneas de investigación básicas que a lo largo de los años se han ido desarrollando en el Instituto hasta su actual transformación en el Instituto Federico Olóriz de Neurociencias y las principales aportaciones científicas llevadas a cabo. En su discurso destacó asimismo la vinculación del mismo con la Real Academia y la Universidad de Granada

En el discurso de contestación, pronunciado por el Académico de Número Profesor Fernando Girón Irueste, se resaltaron los méritos de la vida universitaria y académica del Prof. Guirao, y su brillante relación con la comunicación médica, sobre todo, en relación con la actividad divulgativa que desarrolla en el Parque de las Ciencias de Granada. Posteriormente situó al Instituto Olóriz en el contexto de los Institutos científicos españoles de la primera mitad del siglo XX que le sirvieron como modelo.

El Presidente de la Real Academia, el Profesor Antonio Campos, felicitó a nuevo académico en nombre de la Corporación y le invitó a enriquecer la Academia con sus conocimientos y con su aportación humanística en dos de las actividades más importantes de la Academia: la elaboración de los dictámenes para los tribunales de justicia y la difusión de la cultura médica a través de museo de ciencias médicas que está impulsando la Academia junto a la Universidad de Granada.

La Real Academia de Medicina y Cirugía de Andalucía Oriental es una Corporación de Derecho Público integrada en el Instituto de Academias de Andalucía y asociada al Instituto de España. La Real Academia, con sede en Granada, tiene como ámbito territorial de actuación las provincias de, Almería, Granada, Jaén y Málaga, así como las ciudades autónomas de Ceuta y Melilla.



